

«La Monarquía asturiana fue quien se inventó el Camino de Santiago»

Ignacio del Valle abre en Oviedo un ciclo de conferencias sobre la ruta jacobea resaltando el peso del Reino visigodo



Un momento de la conferencia que tuvo lugar en Oviedo. / ALEX PIÑA

La Asociación de Escritores por la Historia se ha marcado como objetivo dar a conocer la «apasionante y rica» historia de España. Dentro de esa estrategia divulgativa, ayer inauguraron en Oviedo el ciclo 'Asturias, origen del Camino y de la Nación española', en la sede del Colegio de Abogados, donde el escritor y colaborador de EL COMERCIO, Ignacio del Valle, puso en valor el Reino visigodo y la relevancia que tuvo en el desarrollo de la ruta jacobea.

Con permiso de los romanos, se establecieron en el sur de la Galia en el siglo III para luchar contra Suavos, Vándalos y Alanos, adentrándose en la Península Ibérica, donde establecerían su capital en Toledo en el año 567 y sumarían finalmente doscientos años de influencia, dejando una huella que aún está presente. «Nombres como Ramiro o Gonzalo tienen su origen en la tradición visigoda», recordaba Del Valle. También se ha heredado «la genética y su arquitectura», que aún se puede observar «en monumentos tan importantes como San Julián de los Prados, Santa Cristina de Lena o en Cangas de Onís».

Otro de los hitos que destacó el autor es que el 'Liber Iudigium' -«tan relevante fue que siguió vigente hasta el siglo XIX»- fue «el soporte jurídico» del Reino visigodo y por él se guió también la Monarquía asturiana que, recordó Del Valle, «fue quien se inventó el Camino de Santiago», recordó Del Valle. Un tema que hoy tratará la escritora Isabel San Sebastián en la segunda ponencia del título, bajo el título 'Alfonso II, el primer peregrino'.

TENDENCIAS

Comentarios ∨

MÁS NOTICIAS DE EL COMERCIO

